



Chile decreta duelo nacional en homenaje a víctimas de la dictadura

Description

Chile decretó hoy duelo nacional en homenaje a todas las víctimas de la dictadura, cuando se cumplen 50 años del golpe de Estado contra el gobierno de la Unidad Popular del presidente Salvador Allende.

Este 11 de septiembre la bandera nacional permanecerá a media asta en las sedes del Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial, oficinas y entidades públicas, unidades de las Fuerzas Armadas, Carabineros y Policía de Investigaciones.

El golpe de Estado de 1973 estuvo encabezado por Augusto Pinochet y dio lugar a uno de los episodios más oscuros de la historia de este país.

Se estima en más de 40 mil las víctimas de ese régimen, entre asesinados, detenidos desaparecidos y torturados, sin contar los más de 200 mil exiliados.

“Cincuenta años después, todavía no hay justicia, tenemos muchos detenidos desaparecidos, historias perdidas y debemos recuperarlas porque un país sin memoria no tiene futuro”, expresó a Prensa Latina el presidente de la Central Unitaria de Trabajadores, David Acuña.

Mientras, la titular de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos, Alicia Lira, y la de Familiares Detenidos Desaparecidos, Gaby Rivera, destacaron la importancia del Plan Nacional de Búsqueda para dar con el paradero de las víctimas.

“Son más de 900 los seres queridos que tratamos de encontrar y hoy día tenemos esperanza con este nuevo programa”, expresó Lira.

La Ministra de Trabajo y Seguridad Social, Jeanette Jara, consideró este aniversario como un momento importante para la reflexión en tiempos del avance de la ultraderecha en el mundo y cuando algunos intentan negar el pasado.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2023